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第１回豊前市立学校再編成準備協議会 全体会 会議録(要旨) 

日 時  令和５年５月１０日(水) １９：００ ～ １９：５０ 

場 所 豊前市役所３階 大会議室 

出席者  委 員 ７９名(欠席４名) 

事務局 １０名 

 傍聴者  ０名 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

市長 

学校教育課長 

 

 

教育長 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．開会 

ただいまより、第１回豊前市立学校再編成準備協議会を開催いたします。私は、本日の

司会進行を務めます学校教育課長の安永と申します。それでは、次第に沿って進めさせ

ていただきます。 

２．市長あいさつ 

後藤市長、よろしくお願いいたします。 

【あいさつ】 

ありがとうございました。ここで、市長は所用のため退席いたします。 

３．教育長あいさつ 

続いて、中島教育長よりあいさつを申し上げます。 

【あいさつ】 

 ありがとうございました。 

４．委嘱状交付 

代表して八屋地区区長会会長村口様に教育長より委嘱状を交付いたします。前の方に

お進みください。他の委員には受付時に配布しておりますので、お名前等ご確認いただ

き、修正ある場合は、会の終了後事務局へお伝えください。 

５．協議会委員・事務局職員紹介 

資料１－１をご覧ください。協議会委員は、１１の行政区より各２名ずつ、１０校の小

学校より保護者と教職員各２名ずつ、４校の中学校より保護者各２～３名、教職員各３

名、合計８３名の方になっていただいております。資料１－２から１－６までは、部会ご

との名簿で、資料１－７は事務局の名簿となっております。 

６．会長及び副会長の選出 

会長、副会長は資料４の豊前市立学校再編成準備協議会設置要綱第５条に「会長及び

副会長を置き、委員の互選によりこれを定める」となっております。会長１名、副会長２

名お願いしたいと思いますが、どなたかいらっしゃいますか。 

【自薦他薦なし】 

いらっしゃらないようなので、それでは事務局より提案がありますので申し上げてよ

ろしいでしょうか。事務局の提案といたしまして、会長に八屋中学校ＰＴＡ会長で豊前

市ＰＴＡ連合会副会長の金光様、副会長に大村区長会長の安部様、同じく副会長に角田

中学校の八ツ繁校長にお願いしたいと思います。よろしければ、拍手でご承認をお願い

いたします。 

【拍手】 
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会長、副会長 

学校教育課長 

 

 

会長 

学校教育課長 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

事務局 

会長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

事務局 

会長 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、会長・副会長、自己紹介をお願いいたします。 

【自己紹介】 

 ありがとうございました。 

７．会長あいさつ 

 先ほど自己紹介いただきましたが、金光会長にご挨拶いただきたいと思います。 

【あいさつ】 

ありがとうございました。 

８．報告事項 

続きまして、次第の報告事項、説明事項については、協議会設置要綱第８条の規定によ

り、会長に議事進行をお願いしたいと思いますので、会長は議長席にお進みください。よ

ろしくお願いいたします。 

それでは、着座にて失礼いたします。報告事項について、事務局より説明をお願いしま

す。 

(１)これまでの経過について 

【事務局説明】 

(２)豊前市立学校再編成基本計画について 

【事務局説明】 

 ありがとうございます。ただいま、事務局からの説明がありました。何かご意見、ご質

問がありましたら挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

 ないようなので次に進みます。 

９．説明事項 

 続きまして、説明事項について、事務局より説明をお願いします。 

(１)豊前市立学校再編成準備協議会について 

【事務局説明】 

(２)検討項目について 

【事務局説明】 

(３)今後のスケジュールについて 

【事務局説明】 

 ただいま、事務局からの説明がありました。何かご意見、ご質問がありましたら挙手を

お願いします。 

 資料５(５)に準備協議会及び部会においては、協議委員以外の関係者を招集し意見の

聴き取りなどを実施することができる、とありますが、基本的にはここにいる委員が主

になって協議を進めていくと思います。ただ、例えば、現在通っている児童生徒さんの方

が、ここが不便だな、こういうのがあると良いな、というような大人が気付かないところ

の意見を持っていると思います。せっかく一から学校を作っていくので、子どもへのア

ンケートとか、意見を取り入れてほしいと思います。 

 また、協議会があることを知らない地域や、保護者の方もいると思うので、そういった

人たちの意見や想いを聴き取れる場があるとより良くなると思います。以上です。 
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会長 

 

 

事務局 

 

 

 

会長 

 

委員 

 

 

会長 

学校教育課長 

 

事務局 

 

 

委員 

事務局 

委員 

教育部長 

 

 

 

委員 

教育部長 

委員 

会長 

委員 

 

 

事務局 

 

委員 

 

教育部長 

 

 

 ありがとうございました。アドバイザーとして意見を伺うのはどういう方を想定して

いるのかという質問と、意見をいただきました。それでは、事務局回答をよろしくお願い

いたします。 

 具体的にどういう方をアドバイザーとするというのは考えていませんが、例えば制服

部会に関して言えば、制服業者にアドバイザーになっていただいて、意見を訊いたり、生

徒の意見をどういう形で取り入れるといいといった助言をもらったりして、各部会の協

議を進めていければと考えています。 

 よろしいでしょうか。それでは、子ども達へのアンケートは事務局の方でも検討して

いただきたいと思います。その他ございませんでしょうか。 

 ２点あります。学校の跡地利用について、今後どのように進めていくのでしょうか。も

う１点は要望を受け付けるということですが、例えば署名を集める時に、我々委員が署

名活動のグループの中心メンバーになることは可能なのでしょうか。 

 事務局、回答をお願いいたします。 

 跡地については、市全体に関わることなので審議会を立ち上げる準備をしております。

今後、庁内で協議会を立ち上げて協議を進めていくようにしております。 

 要望についてですが、各部会には検討事項があります。それについて、主に委員の皆様

に意見を出し合って協議してもらうことになるのですが、その際に、他の地域の方や保

護者の方に意見をもらって、部会で検討してもらいたいと考えております。 

 つまり、署名みたいな要望ではないということでよろしいでしょうか。 

 はい。そういう意味での要望ではありません。 

 では、地域の声は具体的にどのように集約すればよろしいでしょうか。 

 地域の方の代表として、区長さん達に来ていただいていますので、できましたら区長

さん達に地元の声をくみ取っていただいて、協議会や部会で意見を披露してもらいたい

と思います。もし、要望書が必要な案件になるようでしたら、ご相談いただければと思い

ます。 

 署名をしても良いということでしょうか。 

 署名があってもおかしくはないと思っております。 

 わかりました。 

 その他ありますでしょうか。 

 初歩的なことなのですが、資料５(３)に準備協議会の協議委員は部会の委員を兼ね、

任期は準備協議会の所掌事務が完了するまでとする、とありますが、学校が開校するま

でが任期という理解でよろしいでしょうか。 

 年度の切り替わりで役職が変わるのに合わせて委員が代わるということはあると思い

ますが、基本的には小学校が開校するまで協議会の委員になっていただきます。 

 ５年もあれば小学校を卒業したり、区長が代わったりすると思いますが、名簿はこの

ままでいくのでしょうか。 

 基本的には、令和１０年４月の小学校開校までは、委員をしていただきたいと思いま

す。ただ、当て職でなられている方もいると思いますので、その時は、後任に今までの経

緯や地元の思いを引き継いでいただきたいと思います。ですので、名簿は１年ごとに更



- 4 - 

 

 

会長 

 

 

 

 

学校教育課長 

新されるものだと思っております。もし、代わられる場合は事前に事務局にご連絡をく

ださい。 

 その他ありますでしょうか。他にないようでしたら、議事についての進行を終了した

いと思います。次回の協議会までにそれぞれの部会での協議が開催されると思いますが、

この協議会の目的である豊前市立学校の再編成を円滑に推進するために、課題の検討・

調整へのご協力をよろしくお願いします。会の進行へのご協力、ありがとうございまし

た。それでは、進行を事務局にお返しします。 

 会長、ありがとうございました。 

１０．その他 

・委員名簿の公表について 

 続きまして、委員名簿の公表についてです。今後市のＨＰや協議会だよりなどに委員

の皆様の名簿を掲載していきたいと考えていますがよろしいでしょうか。 

【異議なし】 

・次回開催予定時期について 

部会の進捗状況にもよりますが、次回は１１月頃を予定しております。詳細な日程は、

会長・副会長と協議し、委員の皆様には文書にて、ご案内したいと思います。また、制服・

ＰＴＡ部会については、第１回の部会を来週１８日(木)１９時から開催しますので、部

会委員の方はよろしくお願いいたします。 

１１．閉会 

 以上をもちまして、第１回豊前市立学校再編成準備協議会を終了いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


